

# Elle est enceinte

A., Argentine

25/06/2013

Il y a quelques années de cela, une amie n'arrivait pas à être enceinte au bout de quatre ans de mariage. Elle m'en a parlé et je lui ai suggéré de prier saint Josémaria, avec l'oraison de son image, pour lui demander cette faveur. Malgré quelques préjugés, elle a quand même essayé. Deux semaines après le début de sa prière, elle est tombée enceinte. Nous attribuons cela à l'intercession du fondateur de l'Opus Dei.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/elle-est-  
enceinte/](https://opusdei.org/fr-fr/article/elle-est-enceinte/) (07/02/2026)